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※裏面もご覧ください！ 次回の公民館報は 2 月１日(月)発行予定です。 

 

毎年 2 月に開催をしております 

「味噌づくり講習会」はコロナ

感染予防のため中止致します。 

味噌づくり講習会 
中止のお知らせ 

地域の皆さま・サークルの皆さま
ご協力ありがとうございました！ 

令和３年 

「とんど祭り」中止 

東京２０２０オリンピック 
聖火リレートーチ巡回展示について 

 
聖火リレーで使用されるトーチを市内で展示します。※要マスク着用 
 
令和３年１月 ９日（土）～１１日（月）９：３０～１７：００ 

       水木しげる記念館・ゲゲゲの玄関（無料スペース） 

令和３年１月１２日（火）～１４日（木）８：３０～１７：１５ 

       市役所正面玄関ロビー 
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 昨年、地域の皆さま・サークルの皆さまのご協力で、大

掃除を行いました。あいにくの雪模様で足場が悪い中、例

年の参加人数をはるかに上回る 35 名の参加がありまし

た。雪のため外回りの掃除はできませんでしたが、おかげ

様で公民館がとてもきれいになり、新しい年を迎えること

が出来ました。 

お忙しい中、ご協力下さいました皆様、本当にありがと

うございました。 

コロナ感染「第 3 波」の流行が衰え

ず、都市部から地域に広がっている状

況をふまえ、令和 3 年に限り「とんど

祭り」を中止いたします。 
 

誠道町 とんど奉賛会 

会長 権田 淳一 

 

▲今回は障子張もして頂
きました 



*公民館で撮影した写真を公民館だよりおよび HPに掲載させていただく場合があります。あらかじめご了承下さい。 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

三世代交流 ニュースポーツで遊ぼう！スタンプラリー 

大盛況の様子 
毎年恒例のもちつき大会がコロナ感染予防

対策の為中止になり、代わりに「ニュースポ

ーツで遊ぼう！スタンプラリー」が 12月 6

日（日）に行われました。 

子ども達や保護者、地域の皆様にたくさん

ご参加いただき、初めての試みではありまし

たが大盛況に終わることが出来ました。 

周りの人の声掛けや手助けによって、さま

ざまな場面で地域の方のふれあいがあり、微

笑ましく思いました。参加してくださった皆

様、本当にありがとうございました。 

来年は又、もちつき大会が開催できれば・・・

と祈っています。 
 

青少年育成誠道地区部会 

         会長 竹内 敦則  

以前「二中におでかけください！」と載せました

が、「何も用事がないのに出かけていくというのはな

かなかねえ・・」と感じられていると思います。    

実は１１月に中浜公民館の講座で、二中のパソコ

ンルームをお借りしてパソコン教室を実施しました。

公民館の自主講座やそれ以外でも活動されているこ

とを、気分を変えて、時には二中の空き教室などで

やってみる、ついでに校内を歩いて生徒の様子を見て

もらう、というのはどうでしょう。新しい校舎になっ

て７年、境港市民の山で育った木も一部使われてお

り、そこもお出かけの時見ていただきたいところで

す。                               

「私たちのグループも一度使わせてもらおう」と

思われたら、まず最寄りの公民館に伝えてください。

そして私が、二中との調整をさせていただきます。ど

うぞよろしくお願いします。 

写真は１２月に誠道の７名の方が、余子小学校の

４～６年生に、パンジーの苗植えをご指導・お手伝

いくださった時のものです。                    
                                    
 二中校区地域学校コーディネーター 金津唯可 

～ご家族の行方が分からなくなったら 
すぐに届け出て下さい～ 

 
認知症などにより帰り道が分からなくなる方が

増加傾向にあります。 

ご家族の方が、行方不明と気付いたら、すぐに

最寄りの警察署に届け出てください。 

 届出が遅れると、冬場は日没時間が早いため、

夜間の捜索となり発見が難しくなります。 

 届出が早ければ、関係機関に迅速な手配ができ、

行方不明者の早期発見につながります。 

 すでに警察等で保護している場合もありますの

で、ためらわず届出をお願いします。 
 
【連絡先】境港警察署  

電話（０８５９）４４－０１１０番 

 

～境港警察署からのお知らせ～ 

二中校区カフェ   

今年もよろしくお願いします！

‼ 

干支石鹸のデコパージュ講座 
を開催しました‼ 

 去る 12 月 21 日（月）、今年の干支である「丑」

のデコパージュ講座を行いました。石鹸にのりを

塗り好みのデザインの紙を張り付けた作品は、参

加者それぞれ独特な仕上がりになりました。最後

にはキラキラのスパンコールを付け、とても華や

かな正月飾りが出来ました。 

▲作品の一部です 

▲ディスゲッター 
 果たしてビンゴなるか！ 


